

# Umjubelte Benefizveranstaltung

Schriftstellerin Waltraud Götz und Göltnschmierer begeistern 200 Besucher in Hepberg

**Hepberg** (DK) Ein voller Erfolg war das Benefizkonzert unter dem Motto: „Wir bauen Kirche – Komm, bau mit!“, das der Förderverein für das neue evangelisch-lutherische Gemeindezentrum in Kösching und die evangelische Kirchengemeinde St. Paulus in der Hepberger Mehrzweckhalle veranstalteten.

Die Göltnschmierer und Schriftstellerin Waltraud Götz begeisterten. Knapp 200 Besucher lauschten den humorvollen Texten der Neuburger Autorin, die es von Anfang an verstand, das Publikum mit ihren Kurzgeschichten zu begeistern. Dabei konnte Götz aus ihrem reichen Repertoire an Texten schöpfen.

Aus ihrem „Oiso, Oiso“-Programm präsentierten die Göltnschmierer eine perfekte Show, teilweise mit artistischen Einlagen. Sie stellten eindrucksvoll unter Beweis, dass



**Mundartautorin Waltraud Götz** aus Neuburg las bei einer Benefizveranstaltung in Hepberg aus ihren Büchern lustige Kurzgeschichten, die das Publikum begeisterten.

Foto: Privat

die Hepberger Musikanten mittlerweile eine überregional bekannte Kultband geworden sind, die die Hallen füllen. Die Sprüche, Witze sowie die Gstanzl und lustigen Lieder, die mitunter „gschert“ sind, brachten die Besucher zum Lachen und Jubeln.

Laut dem Vorsitzenden des Fördervereins, Uwe Stelzer, war das Benefizkonzert ein „amüsanter Auftakt für den in wenigen Wochen bevorstehenden Baubeginn des neuen Gemeindezentrums für die Gemeinden Hepberg, Kösching und Lenting“. Dieser Auftakt ist dem Förderverein voll gelungen – da waren sich alle Besucher einig, die sich nach mehr als drei Stunden und mehrfachen Zugaben durch die Göltnschmierer vergnügt auf den Heimweg machten.

Mehr zum Förderverein und dem Bauvorhaben unter [www.komm-bau-mit.de](http://www.komm-bau-mit.de).